

67. INTERNATIONALE INFERNO-RENNEN 2010

Pressemitteilung Inferno 2010

Überraschende Debütanten am Inferno Langlauf

Mit der ehemaligen Spitzenleichtathletin **Anita Weyermann** (Gümligen) und dem Kandersteiger **Ruedi Ogi** tauchten neue Namen in der Siegerliste des Inferno-Langlaufs auf.

In der Kategorie Damen 1 als letzte gestartet, rollte **Anita Weyermann** das Feld buchstäblich von hinten auf und distanzierte die Vorjahressiegerin **Melanie Steuri** (Grindelwald) um nicht weniger als 53,1 Sekunden. Eine weitere Überraschung schuf die Britin **Joanna Fawkes** als Dritte der ersten Damenkategorie.

In der Kategorie Damen 2 konnte **Judith Graf** aus Matten ihren Vorjahressieg wiederholen und gewann vor der vierfachen Siegerin **Beatrix Straub** (D, 3,60 Sekunden Rückstand) und **Anke Jäpel** (D).

In der Hauptklasse der Herren zeigte der 22-jährige **Ruedi Ogi** aus Kandersteg, dass die hervorragend präparierte Loipe auch mit Startnummer 408 Siegerzeiten zuliebt. Er verwies **Jonas Siegfried** (Lenk, -6,2 sec.) und **Bernhard Kiener** (Gündlischwand, -18,0 sec) auf die Ehrenplätze.

Bei den Senioren 1 lief Mehrfachsieger **Rainer Jäpel** (D) die drei mal zwei Kilometer lang Strecke durchs Dorf Mürren einmal mehr in der absoluten Tagesbestzeit von 11 Minuten 24,2 Sekunden und siegte vor **Christian Fuhrer** (Gündlischwand, -41,9 sec) und dem Glarner **Markus Hauser** (Riedern, -1 min 17,3 sec).

Auch bei den Senioren 2 waren etablierte Inferno-Läufer auf dem Podest anzutreffen. Für eine dreifachen deutschen Triumph sorgten **Wilfried Straub** vor **Klaus Zürn** (-1 min 1,7 sec) und vor **Rainer Buhl** (-1 min 22,5).

Esther Aeschimann (Matten) und **René Spitzer** (Arlesheim) siegten in den erstmals geführten Kategorien für die «reiferen» Jahrgänge (Ladies & Gentlemen)

67th INTERNATIONAL INFERNO-RACES 2010

Press release Inferno 2010

Surprising debuts in the Inferno Cross Country

The one time top athlete **Anita Weyermann** (Gümligen) and from Kandersteg **Ruedi Ogi** provide new names on the winners list for the Inferno Cross Country race.

Starting last in the Damen 1 category was no handicap for **Anita Weyermann**, she raced past many competitors to win in front of the defending champion **Melanie Steuri** (Grindelwald) by 53.1 secs. A further surprise was the Brit **Joanna Fawkes** taking third place.

In the category Damen 2 **Judith Graf** from Matten repeated her victory from last year, beating the four time winner **Beatrix Straub** (Germany) by 3.60 secs and third placed **Anke Jäpel** (Germany).

In the main men's category, the 22 year old **Ruedi Ogi** from Kandersteg, won on the wonderfully prepared course from a start number of 408. He was 6.2 secs faster than **Jonas Siegfried** (Lenk) and 18.0 secs **Bernhard Kiener** (Gündlischwand).

The multiple winner of the Senior 1 **Rainer Jäpel**, skied three times around the two kilometre course in Mürren in the best time of the day, 11 min 24.2 secs, winning in front of **Christian Fuhrer** (Gündlischwand) by 41.9 secs and **Markus Hauser** (Riedern) by 1 min 17.3 secs.

Also in the Senior 2 category, familiar names were at the front, we had a German triple with **Wilfried Straub** in first place 1 min 1.7 secs in front second placed **Klaus Zürn** and 1 min 22.5 secs faster than **Rainer Buhl** in third.

Esther Aeschimann (Matten) and **René Spitzer** (Arlesheim) won in the new categories Ladies & Gentlemen.

